

# Polsek Nyalindung Menggelar Sambang Warga: Mengajak Masyarakat untuk Menyukseskan PILKADA Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Sep 5, 2024 - 10:51



*Polsek Nyalindung Menggelar Sambang Warga: Mengajak Masyarakat untuk Menyukseskan PILKADA Damai 2024*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pemilihan kepala daerah (PILKADA) 2024, Polsek Nyalindung yang dipimpin oleh AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, melalui Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda

Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Sambang Warga di Kampung Gardu Rt. 03/04, Desa Nyalindung.

Kegiatan yang berlangsung pada pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk memberikan himbauan langsung kepada masyarakat tentang pentingnya pelaksanaan PILKADA yang aman, kondusif, dan tertib. Dalam sambang ini, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa pesan penting untuk memastikan proses pemilihan berjalan dengan damai, antara lain:

1. **Hindari Penyebaran Berita Hoaks:** Masyarakat diimbau untuk tidak menyebarkan informasi yang tidak terverifikasi yang dapat menimbulkan ketegangan.
2. **Jangan Politisi Isu SARA:** Penting untuk menjaga keharmonisan sosial dengan tidak mempolitisasi isu suku, agama, ras, dan antargolongan.
3. **Jangan Mudah Terprovokasi:** Masyarakat diharapkan tetap tenang dan tidak terpengaruh oleh provokasi yang dapat merusak kerukunan.
4. **Hindari Intimidasi dan Persekusi:** Setiap individu diingatkan untuk tidak melakukan tindakan intimidasi atau persekusi terhadap pihak lain.
5. **Jangan Main Hakim Sendiri:** Penting untuk menyelesaikan setiap permasalahan melalui jalur hukum yang berlaku, bukan dengan kekerasan sendiri.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan suasana yang harmonis menjelang PILKADA.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman, Polsek Nyalindung berharap masyarakat dapat berpartisipasi secara aktif dalam menyukseskan PILKADA 2024 dengan damai dan tertib.